

## Pressemitteilung

### Sparkasse übergibt Spende an Dorfverein Hützemert

#### Spielplatzenerweiterung am Treffpunkt „Alter Bahnhof“ mit Unterstützung der Sparkasse

**Hützemert.** Der Dorfverein Hützemert erweiterte bereits im letzten Jahr den Spielplatz am Treffpunkt „Alter Bahnhof“ durch zwei weitere Spielgeräte für die Kleinsten. Finanziell gestemmt wurde dieser Ausbau zum einen durch LEADER-Fördermittel, die der Verein für dieses Projekt erhalten hatte. Zum anderen stellte die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden eine Spende in Höhe von 1.000 Euro zur Verfügung, wovon eine Federwippe in Form einer Lokomotive angeschafft wurde. Coronabedingt wurde der symbolische Scheck erst jetzt durch Matthias Würde, Leiter Privatkunden Drolshagen (links), übergeben. Sascha Koch, Geschäftsführer des Dorfvereins Hützemert (rechts), freute sich sehr. „Jetzt, da die Corona-Schutzmaßnahmen weitestgehend eingestellt wurden und das Wetter zum Frühling hin besser ist, nutzen wieder zahlreiche Kinder den Spielplatz an diesem beliebten Treffpunkt“, ist er sich sicher.

Die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden ermöglicht gern mit einer Spende aus Mitteln der Sparlotterie der Sparkassen den Ausbau des Spielplatzes. Getreu dem Motto „An sich und andere denken“ trägt jeder einzelne Sparlotterie-Sparer dazu bei, dass die Vereine in der Region mit derartigen Geldzuwendungen bedacht werden können. Pro Sparlotterie-Los, dessen monatlicher Beitrag sich aus einem Sparanteil von 4,80 Euro und dem Lottereeinsatz von 1,20 Euro zusammensetzt, werden 25 % des Lottereeinsatzes zurückgeführt, um gemeinnützige Projekte zu bezuschussen. ■

